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Каждому государству нужен правитель. Ещё во времена Древней Руси 

народ под своё крыло брали князья Рюриковичи, которые занимались 

обороной государства и его расширением. Они и были первыми 

правителями. В наше время мир изменился, но, как и много веков назад, 

каждое государство нуждается в лидере. Почему?  Государство – это 

огромный механизм, который должен работать слажено. «Механизм» нашего 

государства состоит из законодательной, судебной и исполнительной 

властей. Законодательная власть отвечает за правовую базу государственной 

и общественной жизни. В России законодательная власть представлена 

двухпалатным Федеральным Собранием, в которое входят Государственная 

Дума, состоящая из 450 депутатов, и Совет Федерации, состоящий из 170 

депутатов. Органы судебной власти пользуются самостоятельностью, 

которая проявляется в независимости судей, которые подчиняются только 

Конституции РФ и закону. А чем же тогда в наше время занимается 

Президент, который относится к исполнительной власти? 

Быть Президентом очень сложно, потому что у него масса 

обязанностей. В первую очередь, на нём лежат все внешнеполитические 

заботы. Это очень важно, поскольку он должен заботиться о мире, о внешней 

и внутренней экономической стабильности. Все дети мечтаю о том, что когда 

они вырастут, то обязательно станут Президентом, врачом или космонавтом. 

Я не была исключением из этого правила. Во мне с 12 лет начала 

формироваться гражданская позиция, которую я отстаивала раньше и 

отстаиваю до сих пор. Моя детская мечта основывалась на желании служить 

народу Российской Федерации. Взрослые люди смеялись над моими 

патриотическими детскими фантазиями и наивностью, но сейчас прошло 6 

лет, и я поняла, что это тяжкий труд. Но всё-таки, что было бы, если бы я 

стала Президентом Российской Федерации? 

Я очень люблю свою страну. Если бы народ выбрал меня своим 

лидером, я приложила бы все свои силы на защиту интересов государства, 

потому что ощутила бы на себе всю ответственность за принятие решений. Я 



считаю, что у Президента нет личной жизни,  нет времени на праздные 

развлечения и умопомрачительный отдых. Вся его жизнь заключается только 

в служении народу, потому что люди надеются, избирают и верят в него. 

Нельзя обмануть ожидания, когда от этого зависит судьба миллионов. 

Президент – слуга народа. Нельзя быть Президентом и не любить своей 

страны. В Конституции Российской Федерации сказано, что мы – 

многонациональный народ. Если бы я была Президентом, то  считала бы 

своим долгом познакомиться с культурой  и традициями каждой 

национальности своей страны, ведь для меня все эти люди теперь как родные 

дети, за которых я буду нести ответственность. Президент не может 

позволить себе слабости, потому что на него равняется вся страна. Он лицо 

этой страны. У меня бы не было частной жизни. Моя жизнь складывалась бы 

как у Елизаветы Тюдор, которая говорила: «Я замужем за Англией». 

Президент – это человек, который дарит свою жизньи стране в целом, и 

отдельному гражданину. Я бы старалась активно развивать сферу 

образования, патриотическое воспитание у подрастающего поколения, 

экономику и спорт. Многому я бы поучилась у прошлых правителей, 

проанализировав их работу и сделав выводы, потому что время хоть и бежит 

вперёд, но история циклична. Через века может случиться повтор каких-либо 

событий. Об этом не стоит забывать. В этом мне бы очень помогла книга, 

которую написали и издали ещё в шестнадцатом веке. Никколо Макиавелли, 

итальянский мыслитель и государственный деятель, является автором книги 

«Государь», в которой он систематизировал сведения о государстве и 

грамотном правлении. Кто-то может подумать, что методы из шестнадцатого 

века давно потеряли актуальность, но это не так. Те принципы, которые 

описывал Макиавелли, можно применять в современной геополитике. 

Помимо старинных правителей я бы, разумеется, обратилась к опыту 

Владимира Путина, нашего нынешнего Президента Российской Федерации. 

Он является настоящим лидером. Его влияние постоянное, однонаправленное 

от лидера на объект, широкое, то есть охватывающее всё общество, 



опирающееся на его немалый авторитет. Он является отличным примером 

рационально-легального типа лидерства, основанного на разуме. Опыт его 

управления нашей страной бесценен. Я горжусь тем, что он является 

Президентом сейчас. Если бы я стала Президентом, то мне бы пришлось 

очень постараться, чтобы быть не хуже него, чтобы завоевать подобный 

авторитет. Люди верят не в каждого политика, а точнее, лишь в избранных. Я 

не перестаю повторять, что настоящий Президент должен быть вдохновлён 

своим народом, его патриотизмом и героизмом. Он должен чувствовать 

народ и быть его частью. Только в этом случае люди пойдут за ним и будут 

верить. Все ради людей! 

Размышлять о власти, ответственности перед государством можно 

сколько угодно. Эта тема неисчерпаема. В управлении страной есть 

множество тонкостей, которые зависят как от народа, от расположения 

страны, так и от многих других факторов, которые я бы изучила и 

проанализировала более подробно, если бы готовилась стать Президентом. В 

первую очередь, я чувствовала бы себя дочерью России и матерью всех 

россиян, за интересы которых боролась бы на международной арене. Всё в 

этой жизни возможно. Если иметь мечту, искренне желать чего-то, сделать 

это целью своей жизни и двигаться к ней, то можно стать и врачом, и 

Президентом, и даже космонавтом. Для этого нужно только любить то, что 

ты делаешь, и тех, для кого ты это делаешь. 


